



KIOSKO

Muy ofendidos por percepción de inseguridad, pero la violencia no para

:::: Desde Zacatecas, nos platican que muy ofendidos se quedaron hace unos días el alcalde de Fresnillo, **Saúl Monreal Ávila** (Morena), el secretario general del gobierno, **Rodrigo Reyes Muñerza**, y el gobernador **David Monreal Ávila**



Saúl Monreal Ávila

FOTOS: ESPECIAL

(Morena), porque dos municipios del estado encabezaron la encuesta de percepción de inseguridad del Inegi y hasta don Saúl y don Rodrigo exigieron revisión a los métodos de medición, pues ellos “tienen otras cifras” de la baja en los índices delictivos. Sin embargo, nos indican, a las pocas horas de estos reproches ocurrieron balace-

ras, persecuciones, bloqueos carreteros y quemas de vehículos en varios puntos del estado, con lo que varios ciudadanos les recordaron que “la burra no era arisca, los palos la hicieron”. ¡Qué tal!

Senador “brinca al ruedo”

:::: El que se puso “traje de luces” en Tabasco, nos cuentan, fue el senador del PRD, **Juan Manuel Fócil Pérez**, pues “se lanzará al ruedo” de



Juan Manuel Fócil Pérez

ser candidato de oposición a la gubernatura en la tierra del presidente Andrés Manuel López Obrador. Nos indican que don Juan Manuel anunció sus aspiraciones, pero dejó en claro que no solicitará licencia al Senado, porque asegura que puede con las dos encomiendas: legislar y hacer campaña (y de paso seguir cobrando su generosa dieta) y aunque falta esperar a ver

qué otro espontáneo priista o panista se pone enfrente, pocos valientes “han levantado la mano” para enfrentarse a Morena, pues, nos dicen, ganar no es imposible, pero sí pocas posibilidades. ¡Olé!

Todo sea por una candidatura

:::: La que tal vez cambie de chamba en Chihuahua, nos comparten, es la diputada federal **Daniela Soraya Álvarez Hernández** (PAN), pues



Daniela Soraya Álvarez

ha sido vista muy afanosa encabezando un programa para tapar los baches en Ciudad Juárez. Nos indican que doña Daniela sale con bote de asfalto y va tapando las oquedades y aunque se ha ganado el aplauso de algunos, otros comentan que doña Daniela “no da paso sin huarache”, porque sólo está haciendo méritos para que su partido no la deje fuera de su pre-

tensión para una candidatura al Senado o a la presidencia municipal juarense. A ver si no se queda “como el perro de las dos tortas”. ¡Ouch!